

Denunciaron 200 políticos de Argentina el desastre económico

BUENOS AIRES, 26 de mayo (PL).— Unos 200 dirigentes de once partidos políticos argentinos denunciaron "el desastre económico y social que ha provocado el régimen militar" y demandaron el inmediato restablecimiento del estado de derecho.

En una reunión efectuada con motivo del 171 aniversario de la proclamación de la independencia argentina, Juan Trilla, de la Unión Cívica Radical, dijo que "estamos en una situación de emergencia nacional".

Por su parte, el ex ministro de Trabajo y dirigente del peronismo, Miguel Unamuno, exhortó a expresar solidaridad con todos aquellos que desde el golpe militar de marzo de 1976 "están pagando con la cárcel o el exilio el delito de haber sido representantes del pueblo".

Otro peronista, Rubén González, manifestó que los trabajadores son las primeras víctimas del desastre económico y social provocado por el régimen, "pero también —añadió— los industriales, los agricultores, los intelectuales, todos los argentinos, salvo unos pocos privilegiados, sufren las consecuencias".

Raúl Rabanaque Caballero, del Partido Intransigente, expresó, por su parte, que "para imponer este plan antinacional era preciso silenciar al país; por eso se agredió y amordazó a las fuerzas políticas y sociales".

Agregó que él no sabe si el nuevo presidente del gobierno militar, el general Roberto Viola, "es peor o mejor que el que se fue" (el general Jorge Videla). "Sólo sé —dijo— que este gobierno es la continuidad del que ha hecho el mayor desastre sufrido por la nación".

El comunista Bención Curiel exhortó a "las fuerzas democráticas a coincidir en una plataforma y en un camino común, para derrotar a las minorías del privilegio".

En la oportunidad también usaron de la palabra, entre otros, dirigentes de los partidos Popular Cristiano, Socialista Popular y Socialista Unificado.

EXCELSIOR

Se Manifestaron Viola y Figueiredo a Favor de la Convivencia Pacífica

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR y con información de AP y AFP

PASO DE LOS LIBRES, Argentina, 26 de mayo. Los presidentes de Argentina y Brasil se reunieron hoy en la frontera de ambos países y coincidieron en subrayar la necesidad de que América Latina actúe en el plano internacional con personalidad propia en defensa de sus intereses.

El general Roberto Viola, de Argentina, y el general Joao Bantista Figueiredo, de Brasil, se reunie-

ron en las ciudades de Paso de los Libres, Argentina, y Uruguaiana, Brasil, en el tercer encuentro de ambos jefes de Gobierno en doce meses.

Viola subrayó la necesidad de alcanzar la distensión y la convivencia pacífica como manera de obtener en América Latina un campo propicio para el progreso y el desarrollo.

Dijo que "el progreso que queremos para nosotros y para toda la Humanidad, sólo podrá lograrse en el mundo de convivencia, en el que la violencia y el terrorismo sean

desterrados definitivamente y los enfrentamientos y las guerras no pongan en peligro la integridad de los estados ni la estabilidad de las formas que los pueblos han buscado históricamente para regir sus destinos".

Figueiredo, por su parte, en Uruguaiana dijo que hay creciente conciencia de que la "colaboración entre Brasil y Argentina tiene reflejos positivos para la tranquilidad y el progreso de la región. Entendemos, en efecto, que la conjugación de nuestros intereses y potencialidades de-

SIGUE EN LA PAGINA TREINTA

PRONUNCIAMIENTO DE VIOLA Y FIGUEIREDO

Sigue de la página tres

be necesariamente favorecer al esfuerzo más amplio de la integración y de la unidad latinoamericana.

"América Latina tiene que contribuir al proceso de perfeccionamiento de la convivencia internacional. Valores comunes e intereses convergentes aproximan a los países latinoamericanos y nos permitirán actuar solidariamente y con lineamientos propios en el escenario mundial".